
– Считаешь ли ты себя счастливым 
человеком?

– Да! На данный момент я счастлива, 
мне нравится все: и дело, которым я за-
нимаюсь, и люди, которые меня окружают.

– С чего началась твоя деятель-
ность в студенческом активе?

– Первой моей официальной должно-
стью был «Шеф 12 группы» – на втором 
курсе я взяла на себя такое ответствен-
ное дело как шефство и с тех пор я живу 
активом.

– Что тебе дал актив?
– Здесь я смогла самореализоваться. 

Стала более ответственной и поняла, 
чем хочу заниматься в будущем. Актив 
научил меня общаться с людьми, ор-
ганизовывать мероприятия и грамотно 
распределять время. Мне впервые при-
годился ежедневник, потому что време-
ни стало резко не хватать, а дел ста-
новилось все больше и больше. Актив 
наполнил мою жизнь по-настоящему 
яркими событиями.

– Какие изменения произошли в 
активе с момента назначения тебя на 
должность председателя?

– Он стал более структурирован. 
Мы прописали устав, выбрали эмбле-
му, продумали новую форму. Но самое 
главное, он стал более сплоченным. 
Конечно, в первую очередь это заслуга 
руководителей центров, которые под-
нимали актив на совершенно новый 
уровень. А совсем недавно состоялся 
первый выезд студенческого актива 
ИД НГПУ, и для нас эта поездка значи-
ла очень многое. Сейчас актив – это не 
просто люди, которые хотят что-то де-
лать, это организация, в которой, объ-
единившись, мы можем сделать очень 
многое. 

– Что бы ты пожелала и посовето-
вала новым активистам? 

– Самое главное – не бояться! Не 
стесняйтесь приходить в актив, пред-
лагать свои идеи, обращаться за по-
мощью или советом. Здесь вам всегда 
рады! Дерзайте! Ведь только от вас за-
висит, насколько яркой и насыщенной 
будет студенческая жизнь.

Путь студентки 32 группы ИД НГПУ 
Анастасии Викульцевой к нам был 
долгим. Настя родилась на Севе-
ро-Курильских островах, детство 
провела в Бердске, окончила Ли-
цей-интернат №7 и поступила на эко-
номиста-статистика. Но душа желала 
чего-то другого, и девушка поступила 
в НГПУ. Теперь Анастасия – предсе-
датель студенческого актива Инсти-
тута детства НГПУ.

– Настя, какой ты была ученицей?
– Среднестатистической. Исправно 

ходила на все уроки, делала домашние 
задания и окончила школу без «троек». 
Моей заветной мечтой была золотая 
медаль, но меня отделили от нее четы-
ре «четверки». Наверное, поэтому для 
меня так важно по окончании универси-
тета получить красный диплом.

– Что повлияло на твой выбор про-
фессии?

– Это долгая история. В НГПУ я посту-
пила не сразу. Когда передо мной встал 
вопрос «Куда поступать?», дать совет 
никто не мог, поэтому выбрать было тя-
жело. Я поступила туда, куда поступали 
одноклассники: в НГУЭУ на специаль-
ность «Статистика». Но, закрыв первую 
сессию, я поняла, что учеба на эконо-

миста не приносит мне никакого удо-
вольствия и в будущем я не вижу себя 
в этом. Тогда я сделала самый сложный 
выбор в моей жизни: забрала докумен-
ты, пересдала ЕГЭ и поступила в НГПУ. 
Здесь с выбором специальности тоже 
было непросто. Я подавала документы 
в ИИГСО и ИД НГПУ. Летом, во время 
работы в лагере «Тимуровец», мне по-
звонили из приемной комиссии и ска-
зали, что есть два бюджетных места в 
Институте детства – «Начальное обра-
зование» и «Дошкольное образование и 
иностранный (английский) язык». Отча-
сти моя душа лежала к начальному об-
разованию, потому что даже в детстве 
я представляла себя учителем началь-
ных классов. Но я позвонила маме, и, 
так как я пять лет училась в языковой 
школе, мы все же выбрали сдвоенную 
специальность.

– Ты такой занятой человек, а чем 
ты занимаешься в свободное время? 

– У меня есть свободное время?! Сту-
денческий актив – ему я уделяю очень 
много внимания. Люблю танцевать, чи-
тать книги, смотреть интересное кино (и 
зарубежные сериалы, это моя страсть), 
ездить на различные форумы, мастер-
классы по развитию лидерских способ-
ностей, тимбилдингу, имиджмейкингу и 
т. д. Это своеобразное хобби для меня. 
Остальное свободное время я провожу 
дома, со своим молодым человеком и 
кошкой, которых очень люблю.

– Теперь вопрос из области мечты: 
если бы у тебя был шанс стать кем 
угодно, то кем бы ты стала?

– Мне не близка фантастика, я, ско-
рее, реалистка. И мне больше нравится 
строить планы и ставить цели (пусть на 
первый взгляд и недостижимые). На-
верное, хотела бы занимать руководя-
щую должность в сфере образования. 
Мне важно, чтобы работа приносила не 
только финансовую независимость, но 
и оставляла след. Наша образователь-
ная система, на мой взгляд, требует 
перемен и наконец-то открыта иннова-
циям. В этой области я бы и хотела рас-
крыть свой потенциал. 

– Ты много общаешься с разными 
людьми, а какие качества для тебя 
важны в человеке?

– Наверное, самое важное для 
меня – чувство юмора. Оно позволяет 
сделать жизнь лучше, сгладить нега-
тивные моменты. Еще важно, чтобы 
человек высказывал свою точку зре-
ния, не боясь и не лукавя, был честен 
в первую очередь с собой, ну и, ко-
нечно, со мной.
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